



ふれあい新聞

1月号

2023年
No.69

動物たちのクリスマス

チンパンジー



大きなリースとクリスマス
ケーキにマスカット、イチゴ、
晩白柚などをたくさん
飾りつけ☆
チンパンジーたちも喜んで
くれたようだ大賑わいでござった(๑)



アナグマ



リースに大好きなお肉と
イモを吊るしてフロレゼント^{おもてなし}
なかなかリースに気づかず
のんびりしていましたが、
気づいた途端
「お肉だ!!」と一気に
テンション↑↑↑

※吊るして13糸紐は
食べても大丈夫なものを
使用しています

フクロウの健康診断

レントゲン



足裏の
チェック



飼育管理センターにはフクロウから黄色いいり物のものが見つかりました(๑)
もしも、未形成の詰まりを起こしてしまったといけないの?
獣医と相談して健康診断を行なうことになりました。タオルで包む
ように捕獲した後、レントゲンや採血、普段は見られない
足裏や糞排泄腔などを確認。
今回の検診では異常なしとのことで担当者も一安心です(๑)

ようこそマリンちゃん



ご報告が遅くなってしましましたが、
海の中道海浜公園
からメスのフローレンス
ちゃんがやってきました。

名前は「マリン」です(๑)

現在は、環境にも慣れ、オスの「のん」と
お見合い中です(๑)

あなたが見守ってください♪



まったく日光浴

最近のウォキツネザル達は、
寒さが厳しくなり太陽に向かって両手を広げ、日光浴する時間が長くなっています。
実は体温調節機能があり発達していないため、
太陽の光を浴びることで体を温めています。
晴れた日は、太陽の当たる場所を探してみたください(๑)



看板完成!



12月号にてお知らせした園内看板が完成しました(๑)それが誰の担当者の想いが詰まっているとなりました!
園内に22枚設置しておりますので、二年間の際には動物と一緒に新しい看板にもぜひ注目してみてください(๑)!!